

北九州市立霧丘中学校 学校通信

## われら若者 NO. 74

平成29年7月20日 校長 篠崎政義

HPアドレス <http://www.kita9.ed.jp/kirigaoka-j/>

<校訓>

「自主」自ら学び正しい行動ができる生徒

「明朗」明るくあいさつできる元気な生徒

「努力」くじけず目標に向かって頑張る生徒

# 「霧中の未来を創る」生徒総会開催



7月14日（金）の3時間目、今年度の霧丘中学校生徒総会が体育館で開催されました。今年、生徒会の執行部が掲げたスローガンは、「霧中の未来を創る」。地域の皆さんからも褒めていただくことが多かったこの学校の課題を、自分たちで見直し、さらに発展させて次の代へとつなごうとの意欲あふれる言葉で表されました。今回、3年生から議長として選出された、

大石くん、有田さんの議事進行で、議題はひとつひとつ丁寧に審議され、要望事項についての検討結果を受けての回答もされました。その後、「平成29年霧丘中学校いじめ撲滅スローガン」として、「プラス笑顔！」キャンペーンを、特別決議案として採択し、日常生活の様々な場面で、「いじめを生まない」学校づくりを目指すことを意思確認しました。



## 伊藤さん県記録を塗り替え全国大会連続出場！

中体連夏の大会は、間もなく市内大会から県大会へとその舞台を移します。そんな中、陸上部3年の伊藤さんは、6月25日に行われた福岡県中学校陸上選手権大会において「陸上四種競技（100mH・走り高跳び・砲丸投げ・200m走）」でこれまであった福岡県記録を更新し、全国標準記録を突破。2年連続となる全国大会への切符を手にしました。また、続いて7月9日（日）に行われた全日本陸上通信福岡県大会の100mHでも、福岡県新記録で優勝し、この種目でも全国大会への出場となりました。伊藤さんは、喜びの声を次のように語ってくれました。「去年の全国大会では、当日のコンディションが悪く、自分として納得のいく結果が出せなかったため、今回はしっかり調子を整え、2種目とも是非「全国優勝」を勝ち取りたいと思います。」

全国大会は8月19日から22日の間、熊本県民総合運動公園陸上競技場「えがお健康スタジアム」で開催されます。

# 有意義に過ごそう！42日間の夏休み

平成29年度の1学期が無事終了しました。保護者・地域の皆様のご支援ご協力をいただき、おかげさまでまずは大過ない学校生活と言ってよい4か月間でした。これから42日間という長い夏休みがあります。ただ自分の心の望むままに自分を甘やかして過ごしていたのでは、あっという間に通り過ぎてしまいます。目標と計画性をもって1日1日を大切に過ごし、充実した2学期に向けて力を蓄えてください。また、この間は家庭で過ごす時間も多くなります。家族の一員として、日頃できていないお手伝いや、家族との会話なども、積極的に心がけてほしいものです。

なお、8月13日（日）、14日（月）、15日（火）は、今年度から「学校閉庁日」となります。施設全体が閉鎖され、電話対応などもできません。当然、部活動等を行うこともありません。皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

## きりがおか日誌

### － 霧丘中学校の行事や日常生活の話題です －

#### **1 3年生がマナー講座を受講しました！**



6月21日（水）の5・6校時、体育館において3年生が進路学習として、「マナー講座」を受講しました。

3年目を迎えるこの学習では、北九州市の企業や事業所などで日頃リーダーとして活躍されている方々をお招きし、礼儀作法などを直接指導していただくものです。3年生がこれから直面する「受験」では、試験内容として「面接」を実施する高等学校も多くなってきました。また、高校進学に限らず、将来的に大人社会には必ず

誰もが足を踏み入れることとなります。その時には、今回受講した「基本的な動作」や「正しいあいさつ」などの知識が必ず役に立つことになるにちがいありません。

#### **2 「霧丘校区エコまつり」で、1年生 妻鹿七海さんが作文を朗読！**

6月18日（日）、霧丘市民センターで、「霧丘校区エコまつり」が開催され、本校1年4組の妻鹿さんの書いた作文が、優秀賞として表彰されました。その後、大勢の地域の皆さんが集まった会場で、妻鹿さんが自身の作文を朗読して環境問題について訴え、たくさんの拍手をいただきました。また、美術部からも環境問題をとり上げたポスターが多数出品され、「すばらしい！」と絶賛されました。



#### **3 ドラッグの恐ろしさを実感！ 薬物乱用防止教室を実施しました。**

7月19日（水）2・3校時、北九州少年サポートセンターから、県警警察職員を講師としてお招きし、薬物乱用防止教室を実施しました。「性非行」「いじめ」「薬物乱用」などの防止について、実例を示しながらお話していただきました。